
Protokoll der
AStA-

Sitzung
vom 01.08.14

Anwesende  Mitglieder:  Antidiskriminierung,  Datenschutz,  Finanzen,  internationale  Studierende, 
Politische Bildung, Regenbogen, Umwelt, 2x Vorstand, 1x Studierendenratspräsidium (beratend)

Gäste: 1 neuer Vorstand

Mit 9 stimmberechtigen Mitgliedern beschlussfähig; Protokoll schreibt Vorstand.

Tagesordnung
TOP 0: Formalia
TOP 1: Rundlauf

1) Berichte
TOP 2: Raumanträge

Es gingen keine Raumanträge ein.
TOP 3: Finanzanträge

1) Stempel Anschaffung
2) Sambasta

TOP 4: Planungen und Diskussionen
1) FreiStuZ

TOP 5: Sonstiges

TOP 0: Formalia
Es gab keine Anmerkungen zum letzten Protokoll, damit ist dies genehmigt.

TOP 1: Rundlauf

1) Berichte

a) Antidiskriminierung

Das Referat, hat auf Grund der Klausurwoche, nicht neues zu berichten.

b) Außen

c) Datenschutz

Die Aktionsvorbereitungen bezüglich der Kameraattrappen an der Mensa wurde weiter vorbereitet, 
zusammen mit dem Regenbogen-Referat. Ein genauer Termin steht noch nicht fest.

d) Erasmus und ausländische Studierende 

e) Finanzen

Der  Finanzer  hat  sich  mit  der  Musikhochschule  getroffen  wegen  einer  Kooperation  bezüglich 
Haushaltsbeauftragte. Es wird wie bei PH einen Vertrag geben der dann ins StuRa kommt.

Weiter wurde zusammen mit dem Vorstand die Finanzordnung wird  überarbeitet.



f) Gegen Faschismus

g) Gender

Das Referat, hat auf Grund der Klausurwoche, nicht neues zu berichten.

h) Hochschulpolitik (HoPo)

i) Internationale Studierende 

Der deutsche Flyer ist nun fertig und wird gedruckt. Die Anderen Versionen werden vorbereitet.

j) Kultur

k) Lehramt

l) Politische Bildung

Das Referat, hat auf Grund der Klausurwoche, nicht neues zu berichten.

m) Presse

n) Regenbogen

Das Referat, hat auf Grund der Klausurwoche, nicht neues zu berichten.

o) Studieren ohne Hürden (SoH)

p) Umwelt

In dieser Woche gab es einen Info- und Verköstigungsstand im KG III zum und mit fairer Schokola-
de. Weiter gab es ein Nachhaltigkeitstreffen mit anderen Unis.

q) Vorstand

Der Vorstand hat sich zum Thema Beglaubigungen als VS informiert. Nach derzeitigem Stand ist 
es nur möglich Dokumente die wir als VS selbst ausgestellt haben, zu beglaubigen. Externe Doku-
mente dürfen nur spezielle vom Land oder Bund bestimmten Ämter/Berufe.

Darüberhinaus beginnen wir mit den Vorbereitungen des Markts der Möglichkeiten (MdM) 2014. 
Es gitb bereits einige terminliche Absprachen und die ersten Bewerbungen für den MdM gehen 
ein.

r) Studierendenratspräsidium

Die Teilnahme an der „größten Nacht der Studenten“ wurde knallhart abgelehnt.

s) Fahrradwerkstatt

Geplant ist der Bau eines Hängers um diesen dann für Umzüge zu nutzen - es handelt sich um 
eine Spezialanfertigung.  Weiter wird ein Budgetplan gemacht, um das restliche Budget für das 
Jahr zu verplanen.



TOP 2: Raumanträge

Es gingen keine Raumanträge ein.

TOP 3: Finanzanträge

1) Stempel Anschaffung
Gruppe: Vorstand

Betrag; maximal :150 €

Zweck: Stempelanschaffung mit dem neuen Logo

Erklärung:bisher konnten noch keine genauen Angebote herausgesucht werden; geplant sind aber 
folgende Stempel:

5x StuRa-Stempel auf 3 auf 7cm

2x Party Stempel (nur Logo) auf 2 auf 3 cm

Abstimmung:  Wird vertagt, da es vorher nicht an den Finanzreferent ging.

2) Sambasta
Gruppe: Sambasta

Betrag: 250€

Zweck:  Verschleisteile für Instrumente und Schminkzeug

Erklärung: Die Politische Aktionssambaband Sambasta aus Freiburg wurde vom Stura vor einiger 
Zeit ideel unterstützt. Auf den letzten Aktionen (z.B. Love or Hate, CSD, Wagentage) ist allerdings 
einiges an Material kaputt gegangen und gleichzeitig hat die Gruppe einige neue Menschen hinzu-
gewinnen können. Daher brauchen wir Trommelelle, Sticks, Gurte, Verkleidungsmaterial...

Fragen/ Diskussion

Ist es nötig/sinnvoll Verbrauchsmaterial wie Schminke hierüber zu zahlen? Antwort: es handelt sich 
eben um Verbrauchsmaterial. Das Geld stammt aus dem  Politiktopf: in dem noch ca. 6400€ drin 
sind.

Abstimmungen j n e Ergebnis

8 0 1 angenommenn

TOP 4: Planungen und Diskussionen

1) FreiStuZ

Aus dem Protokoll vom 11.07.2014:

Anfrage Freistuz:

„Eine Idee dafür sind Kästen in Unigebäuden anzubringen. Da, wie immer natürlich..., der Prozess 
mit dem Rektorat echt lange dauert, wollten wir euch fragen, ob es möglich ist, einen von uns ge-
pflegten Kasten in der Astaeinfahrt anzubringen – die eine Seite ist ja nur für die Studivertretung 



selbst reserviert, aber wir dachten, dass es vielleicht eine Möglichkeit wäre, gegenüber, wo alle 
ihre Plakate anhängen, einen Kasten anzubringen. Wäre das ok für euch? Ansonsten habt ihr 
doch in der Uni an verschiedenen Stellen Wände, wo Platz für Bekanntmachungen ist. Könntet ihr 
euch vorstellen, dass wir dort kleine offene Briefkästen anbringen, um unsere Ausgaben dort rein-
zulegen?? vielleicht ließe sich auch eine Lösung finden, dass unsere Kästen dann auch von der 
Berta genutzt werden können.

Damalige Diskussion im AStA:

Es gibt teilweise schon Kästen im KG 1, KG 3 und in der Mensa Rempartstraße. Berta sollte Vor-
rang haben. FreiStuz ist nach eigener Angabe unabhängig, da sind gemeinsame Kästen schwierig. 
Ansonsten gerne möglich, nur an der KG II Stellwand technisch schwierig.

Abstimmung (Nicht beschlussfähig!): Mehrheit dafür

Vorläufige Rückmeldung: Im Haus o.k., in den KGs nochmal schauen.

Heutige Diskussion:

Am 29.07. hat der StuRa die Freistuz ideell unterstützt:

KG II: wäre es nicht sinnvoll, eine komplette halbe Stellwand für Freistuz zu vergeben, damit wäre 
auch die Neutralität gegeben. Im KG III ist es kein Problem.

Generell sollte nochmal über die Stellwandvergabe geredet werden, hierzu muss sich eine Om-
budsperson finden.

Stellwände im KG I und III werden nicht durch die Stellwandvergabeordnung vergeben, sondern 
man könnte eine davon als StuRa- Wand und eine für die unterstützenden Gruppen vergeben?

Die Ombusperson soll ausgeschrieben werden -- > Vorstand + Dringlichkeit abklären werden.

Antrag1: Warten auf Ombudsperson

Antrag 2: Provisorische Regelung im KG I und III

Beschluss: Die Freitstuz wird angeschrieben und die Ombudsperson ausgeschrieben.

Neu Behandlung beim nächsten AStA.

TOP 5: Sonstiges
Abschiedssingabend, da verschiedene Personen verschiedene Termin haben konnte bisher kein 
perfekter Termin gefunden werden.

Soll das Event auf das nächste Semester verschcoben werden?

Wir treffen uns nun Montag um 20 Uhr im Studihaus. Alle Gäste sind  herzlich willkommen.
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